

洗足いちょうまつり クリーンイベントなど



いちょう並木のいちょうが黄色くなる季節は、とても美しいですが、雨が降るといちょう の葉が滑り大変危険です。

今年は、12月に2回、クリーンイベントを開催いたしました。

保育園のお子さまも大勢参加して、街をきれいにしました。また 23 日には自由ヶ丘学園 高校の学生が企画する「クリーンイベント」も開催し、落ち葉をたくさん拾いました。 但し、毎日定期的に掃除をすることがなかなかできない現状で、来年からはもう少し早く 剪定せざるを得ない現状です。少しでも黄葉を楽しむことができるよう、竹ぼうきも目黒 区公園課より寄付していただきました。近隣の方以外の皆様も清掃活動に少しでもご協力 いただけますよう、心からお願いいたします。

12月16日(土)の「洗足いちょうまつり」は冬とは思えない暖かい日の開催となり、 目黒九中はじめ、近隣のダンススクール、自由ヶ丘学園高校吹奏楽部の演奏で盛り上がり ました。当日の模様は、イッツコム地元ニュースでも取り上げていただきました。 午後のクイズラリーも商店街のお店に関連したクイズで皆様に楽しんでいただきました。











今年は駅前広場のイルミネーションも力を入れてみました。洗足商店街と洗足二丁目町会合同で飾りつけなどを行っております。なお、1月6日までの予定です。